



> Teck

> www.teck.com

Teck, la comunicación de una minería responsable

La construcción y puesta en marcha de la nueva fase de su operación Quebrada Blanca en Tarapacá significó para la compañía la necesidad de crear una comunicación que reflejara su enfoque de desarrollo y compromiso con la sustentabilidad entre diferentes audiencias.

"Nos propusimos comunicar una minería responsable, cercana, comprometida con la sociedad y la protección del medio ambiente que es como nos sentimos todos los que trabajamos en esta industria", comentó Pamela Chait, directora Comunicaciones y Asuntos Gubernamentales Latinoamérica de Teck, sobre el sello de las comunicaciones que destacaron este año recibiendo seis estatuillas EIKON, la empresa más premiada de 2024.

La compañía canadiense llevó adelante la expansión de su operación Quebrada Blanca (QB2), la inversión minera privada más importante de los últimos 15 años en Chile. El desafío de su construcción no solo consistió en llevar adelante, simultáneamente, tres impresionantes obras de ingeniería desde la cordillera al mar, enfrentando diversas condiciones geográficas y climáticas, sino que hacerlo en medio de una pandemia de alcance mundial. En ese contexto, se desarrolló el programa de compromiso interno ViveQB2, premiado en la categoría de Comunicaciones Internas con una estatuilla PLATA.

La ejecutiva destaca la necesidad de comunicar los pilares de la minería responsable como el compromiso con la sustentabilidad, el diálogo y trabajo con las comunidades y pueblos indígenas y la incorporación del talento femenino a audiencias que no siempre tienen una buena opinión de la industria. Y agrega: "estos reconocimientos refuerzan nuestro compromiso como compañía de



Equipo Teck: **Rodrigo Ferreira, Francisca Gregorio, Pamela Chait, Yandery Loayza, Ninon Muñoz, Claudia Raggi, Andreina De Abreu, Julio Bórquez y Andrés Peñalosa.**

seguir aportando al mundo a través de iniciativas que reflejen nuestro propósito y valores.

La inauguración de la nueva fase de

Quebrada Blanca en 2023 generó altas expectativas tanto en la industria minera nacional e internacional como para el gobierno chileno. Sus esfuerzos comunicacionales para relevar este importante hito para Teck fueron premiados con ORO en la categoría Relación con la Prensa, mientras que la organización y puesta en escena del Evento destacó con ORO y la distinción VERDE, premio por la acción y comunicación contra el cambio climático.

Las campañas publicitarias "En el mundo de la minería, el mundo debe estar primero", y "Primero, lo Primero" –que actualmente están al aire con plan de medios on y offline– también fueron premiadas con ORO en las categorías Publicidad Institucional y Publicidad Televisiva respectivamente.

Pamela Chait comenta que el equipo de Comunicaciones de Teck está integrado por periodistas en Santiago, Iquique y Andacollo. "Conformamos equipos muy potentes con las agencias y productoras que participaron en el desarrollo de estas iniciativas comunicacionales que lograron no solo el objetivo propuesto, sino también ser destacadas por un jurado experto que premió la excelencia de su ejecución".

En 2023, Teck recibió dos galardones EIKON por las iniciativas "Voces de Tarapacá: Diálogos para el Desarrollo" y "La Mejor Pega de Chile", de ORO y PLATA respectivamente, en las categorías Publicaciones Institucionales/Multimedia Campaña General y Lanzamiento de Productos.

TECK, LA EMPRESA MÁS PREMIADA EN EIKON 2024

ORO: Relaciones con la prensa

TECK - AZERTA - AFIQQ
Inauguración nueva fase operacional Teck Quebrada Blanca

PLATA: Comunicación interna

TECK - COOKING MEDIA
Vive QB2, orgullo y pertenencia de cordillera a mar

ORO y VERDE (*): Eventos

TECK - CQ ESTUDIO
Nueva Fase Operacional Teck Quebrada Blanca

ORO: Publicidad institucional campaña general

TECK
En el mundo de la minería, el mundo debe estar primero

ORO: Publicidad Institucional Televisiva

TECK
Primero, Lo Primero: publicidad televisiva

(* VERDE: Estatuilla única en cada edición, otorgada al mejor caso relacionado con Acción y Comunicación Contra el Cambio Climático



El equipo de comunicaciones de Teck junto a integrantes de las agencias Strong y Azerta.



Octubre 2023: Ceremonia inauguración nueva fase operacional Teck Quebrada Blanca.

Fotos: Teck